
                                                                                                                                              

 

 

 
 

                

 

 
Votre quartier va changer. Prenez son avenir en main !  

Association pour le quartier Saint-Vincent de Paul 14ème  

AssoQSVP 

 

 

Après le choc causé aux riverains par la destruction de l’acacia 

début mars 2016 nous avons enfin (le 26 mai) obtenu des 

explications via la mairie du 14
ème

, de la Direction des espaces verts et de 

l’environnement de la mairie de Paris, service de l’arbre - lequel n’est pas en 

charge du suivi des arbres de Saint-Vincent de Paul (« parcelle privée »)-. 

 

« Tous » les arbres (voir plan ci-contre) sont classés selon 4 

catégories en fonction de leur état phytosanitaire: 

 Bon (≈10)         Moyen (≈80)         Médiocre (≈18)          Mauvais (≈24) 
 

De notre visite avec 2 membres du service de l’arbre, il apparaît : 

− que les 24 arbres notés        ont été abattu récemment, 

− que presque tous les autres arbres répertoriés (≈ 110) souffrent 

d’un défaut de taille et d’entretien depuis 7 ( !) ans. 

=> 
1°/ Nous prenons acte de la nécessité qu’il y avait probablement à 

abattre les     , en maintenant nos regrets sur la précipitation et 

l’absence de communication aux voisins que nous sommes. 

 

2°/ Des professionnels doivent reprendre sans tarder 

tailles et entretien sérieux, comme c’était le cas 

quand l’hôpital Saint-Vincent de Paul était en activité: 
− des        pour sauver ce qui peut encore l’être, 

 

− des        pour éviter qu’ils deviennent       , 
  

− des        car aucun arbre ne doit être laissé à l’abandon ! 


